DIE LÜGE VON DER SAUBEREN ENERGIE

Welche Probleme bereitet der Uranabbau?

- > Es schädigt die Umwelt
- > Durch den ganz "normalen" Uranbergbau und seinen riesigen Abraumhalden, wird die Luft und das Wasser durch radioaktive Strahlungen verseucht.
- Das Uran wurde damals per LKW nach Benin gebracht, um von dort aus nach Frankreich verschifft zu werden. 2017 kam es zu einen schweren Unfall mit einem LKW in Benin
- > Jede Menge Erkrankungen durch Uranabbau und Hunderte Todesfälle
- ➤ Beispielsweise: Schwächung des Autoimmunsystems
- ➤ Ein hoher Wasserverbrauch zur Herstellung von Yellowcake, ganz besonders in Regionen wie Niger
- Eine weitere Belastung ist der Transport des abgebauten oder nicht fertige gestellten Materials